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ABSTRAK 

 

Penelitian ini bertujuan menganalisis bagaimana strategi komunikasi 

korporat digital dilakukan Perumda Air Minum Surya Sembada Kota 

Surabaya dalam membangun citra positif perusahaan, serta 

mengidentifikasi kendala dan peluang yang memengaruhi 

penerapannya. Penelitian menggunakan pendekatan kualitatif 

deskriptif dengan landasan Teori Excellence PR dan Teori Citra, 

melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data 

mengikuti model Miles & Huberman. Hasil penelitian menunjukkan 

bahwa strategi komunikasi digital dilakukan melalui pemanfaatan 

media sosial, website resmi, dan Customer Information System (Super 

Web). Strategi tampak pada perencanaan konten informatif, 

penyusunan pesan persuasif, respons cepat terhadap publik, serta 

konsistensi branding digital seperti logo, warna, dan maskot “Airo” 

yang memperkuat citra perusahaan di ruang digital. Penelitian juga 

menemukan kendala internal berupa keterbatasan SDM dan 

koordinasi antar divisi, serta kendala eksternal berupa dinamika opini 

publik dan isu layanan pelanggan yang sensitif di media sosial. 

Adapun peluang penerapan strategi terlihat dari peningkatan 

engagement, jangkauan audiens, serta potensi integrasi strategi digital 

dengan program pelayanan publik. Penelitian ini merekomendasikan 

penguatan SDM digital, peningkatan koordinasi lintas divisi, dan 

pengembangan inovasi konten sebagai langkah optimal dalam 

memperkuat citra positif perusahaan. 

Kata Kunci: Strategi komunikasi digital; citra perusahaan; hubungan 

masyarakat; Perumda Air Minum Surya Sembada; komunikasi 

korporat. 
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ABSTRACT 

 

This study aims to analyze how the digital corporate communication 

strategy is carried out by Perumda Air Minum Surya Sembada 

Surabaya City in building a positive image of the company, as well as 

identifying obstacles and opportunities that affect its implementation. 

The research uses a descriptive qualitative approach based on PR 

Excellence Theory and Image Theory, through interviews, 

observations, and documentation. Data analysis follows the Miles & 

Huberman model. The results of the study show that digital 

communication strategies are carried out through the use of social 

media, official websites, and Customer Information System (Super 

Web). The strategy is seen in the planning of informative content, the 

preparation of persuasive messages, quick response to the public, and 

the consistency of digital branding such as the logo, colors, and 

mascot "Airo" which strengthens the company's image in the digital 

space. The research also found internal obstacles in the form of limited 

human resources and coordination between divisions, as well as 

external obstacles in the form of public opinion dynamics and sensitive 

customer service issues on social media. The opportunities for 

implementing strategies can be seen from increasing engagement, 

audience reach, and the potential for integrating digital strategies 

with public service programs. This study recommends strengthening 

digital human resources, improving cross-division coordination, and 

developing content innovation as optimal steps in strengthening the 

company's positive image. 

Keywords: Digital communication strategy; corporate image; public 

relations; Surya Sembada Regional Water Company; corporate 

communication. 
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ABSTRAK 

(ARAB) 

 

قبل   المؤسسي من  الرقمي  الاتصال  استراتيجية  تنفيذ  كيفية  تحليل  إلى  الدراسة  تهدف هذه 

شركة بيرومدا مينوم سوريا سيمبادا سيتي سورابايا لبناء صورة إيجابية للشركة، بالإضافة  

إلى تحديد العقبات والفرص التي تؤثر على تنفيذها. يستخدم البحث نهجا وصفيا نوعيا يستند  

نظرية وملاحظات    إلى  مقابلات  خلال  من  الصورة،  ونظرية  العامة  العلاقات  في  التميز 

وتوثيق. تحليل البيانات يتبع نموذج مايلز وهوبرمان. تظهر نتائج الدراسة أن استراتيجيات 

الرسمية،   والمواقع  الاجتماعي،  التواصل  وسائل  استخدام  تنفذ من خلال  الرقمي  الاتصال 

)الو العملاء  معلومات  المحتوى  ونظام  تخطيط  في  الاستراتيجية  هذه  تظهر  الفائق(.  يب 

المعلوماتي، وإعداد رسائل مقنعة، والاستجابة السريعة للجمهور، واتساق العلامة التجارية  

الرقمية مثل الشعار والألوان والتميمة "آيرو" التي تعزز صورة الشركة في الفضاء الرقمي.  

ي محدودية الموارد البشرية والتنسيق بين الأقسام، كما وجدت الأبحاث عقبات داخلية تتمثل ف

بالإضافة إلى عقبات خارجية مثل ديناميكيات الرأي العام وقضايا خدمة العملاء الحساسة  

تنفيذ الاستراتيجيات من خلال زيادة  التواصل الاجتماعي. يمكن رؤية فرص  على وسائل 

تيجيات الرقمية مع برامج الخدمة  التفاعل، والوصول إلى الجمهور، وإمكانية دمج الاسترا

العامة. توصي هذه الدراسة بتعزيز الموارد البشرية الرقمية، وتحسين التنسيق بين الأقسام، 

 وتطوير الابتكار في المحتوى كخطوات مثلى لتعزيز الصورة الإيجابية للشركة. 

العامة؛ العلاقات المؤسسية؛ الصورة الرقمي؛ الاتصال استراتيجية: المفتاحية الكلمات  

المؤسسي  الاتصال للمياه؛ سمبداء سوريا شركة  
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